



# CONFÉRENCE

## « 10 – 15 mai 1940, la percée des Ardennes »

Par François VIAL

mardi 24 janvier 2023

Compte-rendu : René SWIATHOWSKI

### *Société Hyéroise d'Histoire et d'Archéologie*

Ce mardi, François Vial nous relate la percée allemande au travers le massif des Ardennes en mai 1940.

Il a su nous faire vivre au jour le jour, les péripéties de cette bataille où les forces mécaniques du général von Rundstedt enfoncent les lignes françaises.

Face à cette situation, les réactions du haut commandement sont celles d'une autre guerre où la faiblesse de notre aviation et l'infériorité des chars entraînent cette humiliante défaite malgré le comportement honorable des soldats et de leurs officiers sur le terrain.

Cette situation résulte des erreurs et choix stratégiques des chefs militaires des années 1920-1930 qui derrière le maréchal Pétain qui n'ont pas su adapter notre outil de défense aux conditions modernes.

Un grand merci à François qui nous a fait découvrir et comprendre cet épisode peu glorieux de notre histoire. Les questions et commentaires de l'assistance ont montré l'intérêt qu'elle attachait à cette période encore relativement proche.